

Los animales del albergue necesitan mantas frente al intenso frío

07/02/2023



Las donaciones se pueden dejar en la puerta de la protectora | J.C.

Las bajas temperaturas que se están registrando en la ciudad durante las últimas semanas así como la [previsión de un nuevo descenso térmico](#) ha provocado que el albergue de animales se esté quedando sin mantas para proteger a los perros y gatos que se encuentran en las instalaciones. Por ello hacen un llamamiento urgente a la población para que les ayuden.

Necesitan mantas para los perros y gatos, además desde la protectora señalan que los trajes para mascotas también son necesarios, así como gasas,

Betadine, pipetas y collares antiparasitarios de cara a la época de primavera.

El horario del albergue es de lunes a viernes de 10 a 13:30 horas, y por las tardes a partir de las 17 horas con cita previa, pero las donaciones se pueden dejar en la puerta de la protectora a cualquier hora y los trabajadores las recogerán.

Para más información, pueden ponerse en contacto a través del teléfono 699 77 14 68.